

Home > Saham

Mitra Pack Jadi Pemandang Baru di BEI Hari Ini 6 Maret 2023

Oleh [Elga Nurmutia](#) pada 06 Mar 2023, 09:11 WIB

PT Mitra Pack Tbk mencatatkan saham perdana sebagai emiten ke-23 di BEI pada Senin, 6 Maret 2023. (Liputan6.com/Angga Yuniar)



[Liputan6.com, Jakarta](#) - PT Mitra Pack Tbk (PTMP) bakal melantai di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Senin (6/3/2023). **Mitra Pack** mencatatkan saham perdana sebagai perusahaan tercatat ke-23 di BEI pada 2023.

Mengutip keterbukaan informasi ke Bursa Efek Indonesia, PT Mitra Pack Tbk mencatatkan saham perdana dengan kode saham PTMP.

Perseroan mencatatkan saham di papan pengembangan **BEI** dengan jumlah saham yang ditawarkan ke publik 800 juta saham. Lalu, emiten dengan kode saham PTMP akan mencatatkan saham sejumlah 3,16 miliar saham. Adapun, harga penawaran saham Rp 120 per saham dengan nilai nominal Rp 25 per saham. Dengan demikian, Mitra Pack meraih dana segar Rp 96 miliar.

Dalam rangka **IPO**, perseroan telah menunjuk penjamin pelaksana emisi efek dan penjamin emisi efek, yakni PT NH Korindo Sekuritas Indonesia. Dana yang diperoleh dari hasil penawaran umum ini setelah dikurangi biaya-biaya emisi efek 100 persen akan digunakan oleh Perseroan untuk modal kerja.

Adapun, rincian **modal kerja** tersebut diantaranya untuk peningkatan persediaan barang regular (pembelian consumable, mesin printer dan sparepart), pengembangan pasar dalam hal perluasan pelanggan sewa di sektor penyewaan, penambahan dan pengembangan produk baru, dan untuk pemasaran dan marketing.

2 dari 3 halaman

Bidik Dana Rp 96 Miliar, Mitra Pack Patok Harga IPO Rp 120 per Saham



Pekerja tengah melintas di bawah papan pergerakan IHSG usai penutupan perdagangan pasar modal 2017 di BEI, Jakarta, Jumat (29/12). Perdagangan saham di penghujung tahun ini ditutup langsung Presiden Joko Widodo (Jokowi). (Liputan6.com/Angga Yuniar)

Mengutip laman e-ipo, Senin (27/2/2023), Mitra Pack bakal melepas sebanyak-banyaknya 800 juta saham baru yang merupakan saham biasa atas nama dengan nilai nominal Rp25 setiap saham atau 25,24 persen dari modal ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan setelah penawaran umum yang dikeluarkan dari simpanan (portepel).

Adapun, harga penawaran dipatok sebesar Rp 120 setiap saham. Dengan demikian, Mitra Pack bakal meraup dana segar sebanyak Rp 96 miliar.

Perseroan menunjuk PT NH Korindo Sekuritas Indonesia sebagai penjamin pelaksana emisi efek dan penjamin emisi efek.

"Penjamin pelaksana emisi efek dan penjamin emisi efek menjamin seluruh penawaran saham secara kesanggupan penuh (full commitment) terhadap penawaran umum Perseroan," tulis Manajemen Perseroan.

Dana yang diperoleh dari IPO ini setelah dikurangi biaya-biaya emisi efek 100 persen akan digunakan oleh Perseroan untuk modal kerja dengan rincian untuk peningkatan persediaan barang regular (pembelian consumable, mesin printer dan sparepart), pengembangan pasar dalam hal perluasan pelanggan sewa di sektor penyewaan, penambahan dan pengembangan produk baru serta untuk pemasaran dan marketing.

Jadwal

- Tanggal Efektif : 23 Februari 2023
- Masa Penawaran Umum Perdana Saham : 27 Februari - 2 Maret 2023
- Tanggal Penjatahan : 2 Maret 2023
- Tanggal Distribusi : 3 Maret 2023
- Tanggal Pencatatan pada Bursa Efek Indonesia : 6 Maret 2023

IPO Mitra Pack

Pengunjung melintasi layar pergerakan saham di Bursa Efek Indonesia, Jakarta, Jumat (10/2). (Liputan6.com/Angga Yuniar)

Sebelumnya, PT Mitra Pack Tbk bakal menggelar penawaran umum perdana saham (initial public offering atau IPO).

Mengutip laman e-ipo, Rabu (8/2/2023), Mitra Pack bakal melepas sebanyak-banyaknya 800 juta saham baru yang merupakan saham biasa atas nama dengan nilai nominal Rp25 setiap saham atau 25,24 persen dari modal ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan setelah penawaran umum yang dikeluarkan dari simpanan (portepel).

Adapun, harga penawaran sebesar Rp 100 - Rp 120 setiap saham. Dengan demikian, Mitra Pack bakal meraup dana sebanyak Rp 96 miliar.

Perseroan menunjuk PT NH Korindo Sekuritas Indonesia sebagai penjamin pelaksana emisi efek dan penjamin emisi efek akan ditentukan kemudian.

Dana yang diperoleh dari IPO ini setelah dikurangi biaya-biaya emisi efek 100 persen akan digunakan oleh Perseroan untuk modal kerja dengan rincian untuk peningkatan persediaan barang reguler (pembelian consumable, mesin printer dan sparepart), pengembangan pasar dalam hal perluasan pelanggan sewa di sektor penyewaan, penambahan dan pengembangan produk baru serta untuk pemasaran dan marketing.

Setelah IPO saham ini mulai tahun buku 2022 dan seterusnya, manajemen Perseroan bermaksud membayarkan dividen tunai kepada pemegang saham Perseroan dalam jumlah sebanyak - banyaknya 20 persen atas laba bersih Perseroan setelah dikurangi penyisihan untuk cadangan wajib sebagaimana dimaksud dalam Pasal 71 Ayat (1) UUPT.

Besarnya pembagian dividen akan, bergantung pada hasil kegiatan usaha dan arus kas Perseroan serta prospek usaha, kebutuhan modal kerja, belanja modal dan rencana investasi Perseroan di masa yang akan datang dan dengan memperhatikan pembatasan peraturan dan kewajiban lainnya.

BACA JUGA

- **Apexindo Gelar Private Placement, Patok Harga Pelaksanaan Rp 1.846**
- **Harga Saham PTMP Dibuka Naik Rp 15 saat Perdagangan Perdana di BEI**
- **Mandiri Investasi Luncurkan Reksa Dana Mandiri ETF LQ45 Hari Ini 6 Maret 2023**